



自民党・無所属 大阪府議団だより

まつお しかた松男

議員が府議会で一般質問

しかた議員は6月4日に開かれた府議会の本会議で一般質問に立ち、府民の健康づくりを応援する「仕掛け」や高齢者の居場所づくりへの取り組み、大阪城・周辺エリアへのまちづくりについてなどを質問しました。

Profile プロフィール

昭和37年3月5日生まれ。大阪府議会議員、府民文化常任委員会委員。自民党城東区支部顧問。自民党城東区第三支部長、自民党府連総務副委員長、保護司、社会福祉協議会役員、城東地車聯合会長、摂河洲地車聯合会長、府立港高校みなと会会長。ヘルパー2級、一般財団法人親学推進協会親学アドバイザー、看護を考える地方議員の会副会長。 <http://www.m-shikata.jp/>

大阪市城東区選出



健康づくり

健康づくりを応援する「やる気」を引き出す仕掛けづくりが必要!

知事に問う

万博誘致を契機として、民間の新しい広報手法・ノウハウを活用した取り組みに期待しておりますが、もう一点、健康への関心を高めていくためには、私は、府民一人ひとりが健康づくりを実践しようとする、いわば“やる気”を引き出す仕掛けが必要ではないかと思っております。

Q. しかた議員

私の地元の病院では、健診受診等に取り組む住民を応援する「健康大使^(※)」という制度がある。健康づくりへの関心を高め、実践へとつなげていく事例として、ユニークな取り組みが行われている。府民一人ひとりの健康意識の向上へは、このような“やる気”を喚起しながら、自ら健康行動を実践した人を応援する仕掛けづくりが必要だ。知事の所見を問う。

A. 松井知事

府民応援の仕掛けづくりとして、今年度より、健康づくり活動に応じたポイントを付与する、いわゆる「健康マイレージ」を新たに実施し、府民一人ひとりの取り組みの見える化を進めるなど、誰もがやる気をもって続けられるよう工夫を凝らしてまいります。

(※名刺サイズの顔写真入りの認定証が配付され、健診受診や健康づくりを実践する励みになっている。しかた議員も「健康大使」のひとり。)

しかた議員

生活習慣病の“予防”に向けた、仕掛けの検討を — 要望 —

病気にかかってから病院を受診するのではなく、日頃より、生活習慣の改善など“予防”に取り組むことが重要である。府においても生活習慣病等の予防に向けて、“健康大使”のような、やる気を引き出す仕掛けも前向きに検討し、府全域の健康づくりの機運醸成に取り組んでいただきたい。

高齢者の居場所づくりについて

居場所づくりへの取り組み

「大阪ええまちプロジェクト」

の状況は?

Q. しかた議員

高齢化が進んでいくなか、高齢者の興味関心や健康状態に応じた「居場所」(健康広場)が健康長寿につながる取り組みとして必要と考える。地元城東区では「いきいき百歳体操」など介護予防の取り組みが行われている。府が昨年度からスタートした「大阪ええまちプロジェクト」の進捗状況はどうか。また、市町村が行う高齢者の居場所づくりに対して、どのように進めていくのか。

A. 福祉部長

府では「大阪ええまちプロジェクト」において、地域団体の設立に役立つマニュアルの整備や居場所づくり等の活動内容紹介のパンフレット作成など、団体の運営や他地域への展開を支援し、市町村を後押ししてまいりました。今後も市町村と事例やノウハウを共有しながら取り組んでいきます。

大阪城・周辺エリアのまちづくり

高いポテンシャルを持っている大阪城東部地区のまちづくりを早期の成案化へ!

建替計画用地(未利用地)の活用で賑わいにつなげる、まちづくりを

Q. しかた議員

大阪城東部地区には廃止されたごみ焼却工場施設等、未利用地があり、大阪メトロ森之宮駐車場の移転の話が実現すれば、一体的なまちづくりが可能となる。地元においても、まちの賑わいにつながる施設立地を期待しているなど、関心が高まっている。平成28年7月に「大阪城東部地区のまちづくりの方向性(素案)」がとりまとめられ、早期の成案化に向けての質問をこれまでもしてきたが、その後の取り組み状況はどうか。

A. 住宅まちづくり部長

今年度は大阪メトロ森之宮駐車場の移転についての技術的な検討調査を進めるとともに、大阪城公園などアクセス向上につながるJR鉄道施設の上部利用の可能性の検討を進めます。今後、大阪城東部地区のまちづくりの方向性(素案)の熟度を高め、東部のまちづくりを強力に進めていきます。



しかた議員 要望

東部地区をうめきたに次ぐまちへ! 早期実現を強く要望する

東部地区から京橋に伸びる道路は、整備が進めば京橋ともスムーズにつながり、東部地区はもっと賑わう。15年以上も未利用の状態である元焼却工場の建替計画用地をはじめ、東部地区が今の状態のまま続くことは非常に惜しい。この大阪城東部地区のまちづくりが早期に実現するよう、強く要望しておく。